

平成 22 年 10 月 18 日 「大きすぎる魚」

掲載日: 2010 年 10 月 18 日

平成 22 年 10 月 18 日 「大きすぎる魚」

ウサヒです。

今日、中の方は撮影だったので、西原にあるオフィスで ウサウサ 1 していたら、

(1 ウサウサとは、暇をもてあましてぶらぶらしている状態を表したウサヒのオリジナル形容詞)

広報を担当しているサクマさんから連絡が

「鮭が川に来てるらしいんだけど・・・いく？」

鮭が川を上ってくるなんて「いきもの地球紀行」 2 でしか見たことないウサヒは

(2 生き物地球紀行は昔やっていた NHK の自然ドキュメンタリー)

中の方の帰りをまって一路、太郎地区へ！！

(ウサヒは中の方がいないと活動できない)

急斜面を降りたところにヤツはいた！！



すごい、でかい！

だいたい40センチ以上はありました。

日本海側からはるばる上ってきたと思うものすごいパワーを感じます。

なんていいのかわからないけど、とりあえず

「ようこそ朝日町！」

孵化した卵はまた朝日町を旅立って海を目指すんですね。

ちなみに、この鮭の姿は映像でもあります。

鮭のがんばりに遡上活動に負けず、ウサヒも活動がんばります。